



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 19. September 2013

A n t r a g

Betrifft: Für mehr Sitzbänke in den Fußgängerzonen!

Sukzessive saniert werden nun die Fußgängerzonen in Graz. Auch die Altstadt soll nach einem Stadtregerungsbeschluss hergerichtet und saniert werden. Damit ist nun Schluss mit dem grässlich anzusehenden und gefährlichen Fleckerlteppich.

Bereits 2010 machte ich im Gemeinderat auf den bedenklichen Belagszustand in der Altstadt aufmerksam und forderte die lückenlose Sanierung der Grazer Fußgängerzonen.

Dass die Stadtregerung endlich reagiert und meinen Antrag umsetzt, freut mich. Was ich bei dieser Gelegenheit jedoch gleich mitfordere, sind genügend Sitzgelegenheiten zum Verweilen ohne Konsumzwang und zum Ausrasten beim Altstadt-Flanieren. Sitzgelegenheiten in der Innenstadt sind leider immer noch Mangelware. Vielleicht könnte zur Behebung des Mangels sogar ein Künstlerwettbewerb stattfinden.

Deshalb stelle ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag:

Die zuständigen Stellen des Magistrat werden ersucht, wie im Motivenbericht erläutert, zu evaluieren, ob eine genügende Anzahl von Sitzbänken in den Grazer Fußgängerzonen aufgestellt werden können.